
 

 

 

今回は、大商学園高等学校と梅花高等学校の先生に来て頂き、私立学校と公立高校の違いや

取り組み、コースの説明、クラブの紹介など色々な話を聞きました。公立や私立の違い、高校

のイメージは持てましたか？？来年の今頃は、私

立入試です。1年なんてあっという間に来てしま

います。時間は待ってくれません！！進路を決め

る時に、自分の進みたい道に進めるように、自分

のできることを「今から」始めていきましょう。 

今後、オープンスクールや学校説明会など高校

を知る機会は、増えてくると思うので、積極的に

参加して、色々な高校を見てみてください。 

 

みんなの感想 たくさん紹介します♪ 

♦梅花高校、大商高校の先生方の話を聞いて、公立高校との違いがよく分かった。もちろん、

入学料に差があるのは、知っていたけど、その分施設や部活に力を入れていて、もう完全に夢

が決まっているのなら私立がいいと思った。梅花では、女子校ならではの授業（保育や製菓）

があり、自分の将来の夢にも当てはまるので集中して進めると思った。志望校を決めるのは勇

気がいるけど、悔しい思いをしたくないので、今から 1年の復習をすべきだと改めて思った。 

 

♦2つの私立高校の方に講演をして頂いて、私立高校は、すごく綺麗でいいなと思いました。

まず、校舎自体が綺麗だから学校に行きたくなるし、色々な施設があって公立とは、また違う

楽しさがあるかなと思いました。制服も襟や裾にちょっとひねりがあってかわいいなと思いま

した。また違う高校の先生のお話も聞きたいです。 

 

♦僕が今日の講演の内容で理解できたことは、たくさんの学科、コースがあることです。これ

は、前から知っていましたが、公立にはあまりない私立の特徴として、改めて認識しました。

さらに、高校ならではの厳しさも知り、最悪留年の可能性もあると驚きました。なので、今か

ら勉強の習慣をつけるようにしていきたいです。 

 

♦私立は、公立に比べて色々な学科があり、勉強が苦手でも自分が学びたいことに熱中できる

ので良いなと思いました。大商学園は、クラブ体験もしていると書いてあったので、部活だけ

でも体験して、やりたいことやチャレンジしたいことを見つけたいと思いました。 

♦私立は、部活もたくさんあって、どの部活も楽しそうで、梅花と大商しか聞いてないけど高

校に行って部活をしたいなと思いました。まず高校に行くには、勉強を自分の 100％の力で頑

張り、テストで点数を取って後悔のないようにすることを目標にし、3年生になった時に行き

たいと思った高校に行けるように努力します。 

 

♦今回、私立高校の先生の話を聞いて、いろんな学科があったり、今とは違う授業がたくさん

あってびっくりしました。中学校では経験できないようなこともたくさんあったので、高校を

選ぶときは、そのようなところも見て、決めることが大事だと思いました。そして、遅刻や提

出物が改めて大切だと思いました。 

 

♦私立高校では、自分の選択でいろんな経験ができる事は、とてもいいなと思いました。自分

が選択肢を広げるためには、自分が努力をしていかないと思います。具体的には、毎日学校に

遅刻せず当たり前のことをしっかりしていくことや、提出物や忘れ物をしないことを継続して

いこうと思いました。3年生になるまでに、色んなことを知っておきたいです。 

 

♦将来の幅が広げられるような、色々なジャンルに特化したことを私立高校では、学べること

が分かった。勉強だけの学科や、検定などの資格を取ることができる学科など選択肢がすごく

多いと思った。梅花高校の説明でも聞いたように、やはり今勉強していることなど、知識とし

てまだまだ必要になるのだなと改めて思った。 

 

♦大商学園高校の話では、タブレットが 1人 1台あるので色々な事に活用できるなと思いま

した。自習スペース（チューター制度）があり、勉強にしっかり向き合うこともできるんだと

思いました。梅花高校の話では、プログラミングを、学べる部屋があり、充実していたり、い

ろいろなコースもあり、自分に合ったコースが選べるなと思いました。今日からは、ひたすら

勉強し自分の行きたい高校に行けるように頑張ります。 

 

♦大商高校は、4つのコースがある普通科と商業科があり、どのコースもそれぞれの魅力があ

って良さそうに見えた。合格実績があってそれぞれのコースで自分がやりたいことができるの

で、興味がわき説明会に行ってみたいと思った。高校生になると、部活に入っていたりすると

中学校の時より帰るのが遅くなり、時間を上手く使わなければならないことが分かった。高校

で、時間の使い方に困らないように今のうちに上手く使うことができるようにしたい。 

 

♦私立高校は、お金がかかるけど、補助金とかの制度もあるし、先生が多くて、外国の先生と

かもたくさんいるから、自分に合った勉強法で楽しく学べるのかなと思った。修学旅行とか、

文化祭、その他クラブとかも充実しているし、豪華だから、行事とかはめちゃくちゃ楽しめる

なと思った。志望校を合格するには、勉強を頑張らなければいけないと思った。 
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